



Le président du DREE a rencontré l'ambassadeur d'Érythrée en Russie

Le 2 novembre 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu au DREE l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire d'Érythrée en Russie, M. Petros Tseggai.

L'hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, et le diacre Andreï Titouchkine, collaborateur du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, prenaient part à la rencontre.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement accueilli le chef de la diplomatie érythréenne. Celui-ci a remercié Mgr Hilarion de le recevoir.

L'entretien a porté sur les questions présentant un intérêt commun, notamment sur la situation religieuse dans l'état d'Érythrée.

A la fin de la rencontre, le président du DREE a remis à son hôte un cadeau en souvenir.